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　修学旅行費補助金及び小中学校入学準備費用補
助金は、町独自の補助金であり、修学旅行費補助金
については令和５年度以前の額に戻すこととします。
また、小中学校入学準備費用補助金についても復活
させることとします。
　学校給食補助金では、小中学校の給食費を２分の
１補助することとします。また、御宿小学校の体力
度調査費については、現在調査中であるため当初予
算には計上していないが、調査方法が決まり次第、
補正予算に計上していきたいと考えています。 ③学校給食補助金の計上 

●自治体システムの標準化・共通化に対応する
システム改修事業（ガバメントクラウド利用料含む）　　　

　　　　　　　　　　2 億 9,729 万 4 千円
全国的な自治体システムの標準化・共通化に伴い、令和７年度末まで
にシステム改修等を行い、移行を完了します。

●各施設の照明 LED 化改修事業
　　　　　　　　　　　　1 億 2,181 万 5 千円

役場庁舎、公民館、月の沙漠記念館の照明 LED 化改修を行います。

●ファミリー・サポート・センター事業
　　　　　　　　　　　　　　　  60 万 2 千円

ファミリー・サポート・センターを新たに設置し、子育て援助活動の
支援を始めます。

●防球ネット整備工事　　　　　　  1,127 万 5 千円
町営野球場の安全な利用のため、防球ネットの設置工事を行います。

●学校給食費補助事業　　　       　 762 万 6 千円
子育て世帯の経済的な支援として、新たに小中学校給食費の 1/2 を
補助します。

主要事業をピックアップ

　３年目を迎える第５次
御宿町総合計画の実現に
向けて、町民のニーズ、
財政状況等を勘案し、事
業を推進していきます。３つの重点事項

町長が掲げる

 ①修学旅行費補助金の復活

 ②小中学校入学準備費用補助金
　 の復活

▲御宿中学校の給食

令和７年度 当初予算  　　  32 年ぶりの 40 億円台に  

▲町営野球場

44 億 1,700万円一般会計 歳入・歳出
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質疑＆応答
● 学校給食のクラウド決済について
（クラウド決済手数料・サービス利用料）　145 万円

Q　学校給食のクラウド決済とは。
A　クラウド決済とは、給食費と併せて学校で集める
教材費を支払う方法である。
　教員のお金の取扱いがなくなることで、お金のトラ
ブルを減らすだけでなく、子どもたちへの時間に充て
ることができる。

● ごみ減量化促進事業について
　（生ごみ減量化補助金）　　12 万円

Q　ごみ減量化促進事業の実績と今後について詳細を。
A　コンポストの作成体験講習を昨年11月に公民館で
実施し、８組 24 名の方に参加いただいた。令和７年
度も開催時期を検討した上で、同講習会の開催を１回
予定している。

● ドローンの購入金額と活用は
（ドローン購入） 　　50 万円

Q　防災関係の備品購入として、ドローンが 50 万円
計上されている。以前の回答では 500 万円以上と聞い
ていたが、使用目的が縮小され、違う機種となったのか。
A　以前お答えしたのは、県の地域振興事務所に配備
しているものの金額であり、これは荷物が運べるもの。
今回町で購入を検討しているのは、撮影用のものでも
う少し小さいものを考えている。
Q　多くの課共同で１つの備品を使えるシステムづく
りが必要だと考えるがどうか。
A　ドローンに関しては、災害は別として、すみ分けが
できるため計画を立て使いたい。

● 町営プールの補修工事における
ガバメントクラウドファンディングの活用の検討は
　（町営プールスライダー補修工事）　　2,695 万円

Q　町営プールの大規模改修に係る工事費が２年連続
で続いている。ガバメントクラウドファンディングで
アピールすることで、みんなの気持ちがひとつになり、
存続の方向に持っていけると思うがどうか。
A　今のままでは、存続し続けるのは難しいと認識し
ている。プールのスライダー補修工事の理解をいただ
く上では、こういった手法も用いながら進めていけれ
ばと考えている。

▲町営ウォーターパークのスライダー

● 御宿駅エレベーター設置整備事業等促
　進協議会の今後は
Q　新年度予算では、御宿駅エレベーター設置整備事
業等促進協議会の委員報酬が削除されているが解散し
たのか。
A　駅のエレベーターだけでなく、町全体のバリアフ
リーをまず策定しようと考えている。町の方針が決定
するまで会議を開催する予定はないので、委員の方に
は文書等でお知らせする。

一般会計予算への主な質疑を紹介します。

令和７年度 当初予算  　　  32 年ぶりの 40 億円台に  

▲コンポストの作成体験講習
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性質別経費の状況は

ワクチン接種や
ごみ処理などに
かかったお金

　　一般会計当初予算は４４億円と昨年度と比べ２０％増と積極的な予算となっ
ています。しかし、ＬＥＤ化やＰＣＢ機器の除去、火葬場解体に向けての調査費、

　　　　　町営野球場の防球ネット設置など、その多くがやるべきことをやらず積み残し
　　　　　てきたものです。
　一方で、半額とはいえ小中学校の給食費への補助が始まるなど、町民要望にも応えたもの
となっています。さらに、金額としては僅か３万９，０００円ですが、地籍事業の取組を開
始することも計画的な町づくりに向けて大事な予算です。そして、これらの事業を実施して
町民の暮らしを支えるのが役場職員であり、その職員給与は前年比で１億円増となっていま
す。町民の皆さんの願いも複雑多様化している今こそ、機械ではなく温かく血の通った行政
が求められています。
　御宿町は重要課題が山積みです。そのどれもが一刻を争うものです。急がば回れと言いま
すが、焼津市に倣い御宿町でも自治基本条例を制定し、町民、事業者、議会、行政の関係性
を明確化し、徹底した情報公開と町民参加で誰一人取り残さない新しい希望ある御宿町に向
けて着実に前進することを求めて賛成討論とします。

重要課題が山積みだが、誰一人取り残されない町に

議案第 35 号　令和７年度一般会計予算の賛成討論

石井 芳清 議員

その他の会計予算 

国民健康保険特別会計
　　　　歳入歳出予算総額 ９億 7,841万８千円 前年度比  3.6％減↘
後期高齢者医療特別会計	 	 	 	
　　　　歳入歳出予算総額 ２億 919万５千円 前年度比  3.7％増↗
介護保険特別会計
　　　　歳入歳出予算総額 ９億 7,532万４千円 前年度比  2.1％減↘

一般会計予算の他に３つの会計予算を可決しました。

 ≪介護保険特別会計予算に対する質疑応答≫

要介護認定者の状況から分かる傾向は

 Q　要介護４と要介護５が減っているが、どういう状況なのか。

 A　専門家の方たちだけでなく、介護予防サポーターなど地域の方々が高齢者を支えていただけ
るような仕組みづくりが少しずつ整ってきており、元気なお年寄りが徐々に増えてきているのでは
ないかと考えている。
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予
算
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な
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革
を

協
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の
新
た
な
挑
戦
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業
分
野
と
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フ
ィ

ル
ム
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ミ
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）
で
地

域
お
こ
し
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機
軸
の
取
組
み
に
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に
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待
！

北
村 昭彦

農
林
水
産
商
工
費
の
増
額

経
費
増
に
見
合
う
歳
入
増

温
暖
な
気
候
と
豊
か
な
自
然

に
育
ま
れ
た
農
林
水
産
物
の

活
用
で
商
工
業
が
潤
い
、
町

を
元
気
に
す
る
好
循
環
の
実

現
に
期
待
す
る
。

岩
瀬 環樹

注視期待令和７年度の各会計予算が可決されました。
可決に至るまでには、議員の様々な思いがあります。
10 人の議員が思う令和７年度予算への期待や注視する点などについて聞いてみました。

希望新年度予算への10人の思い。

町
民
と
力
を
合
わ
せ

チ
ャ
レ
ン
ジ
す
る
町
に

課
題
は
山
積
み
だ
が
、
新
し

い
役
場
職
員
の
体
制
で
町
民

の
皆
さ
ん
と
力
を
合
わ
せ
、

失
敗
を
恐
れ
ず
チ
ャ
レ
ン
ジ

す
る
町
へ
。

石
井芳清

生
活
基
盤
の
整
備

健
全
な
予
算
執
行

イ
ン
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（
生
活
基
盤
）
整

備
に
よ
る
安
全
で
利
便
性
の

良
い
街
づ
く
り
で
各
産
業
の

振
興
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設
備
・
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備
の
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充
を
望
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椎
木 藤弘
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来
の
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の
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資
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滞
を
打
破
し
、
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た
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値
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に
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す
る
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組
み
に
は
積
極
投
資
し
つ

つ
、
業
務
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率
化
で
無
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を

省
く
努
力
を
。

塩
入 健次

防
災
力
の
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の
強
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を

安
心
安
全
な
ま
ち
づ
く
り

避
難
場
所
ま
で
の
実
地
訓
練

や
、
避
難
所
に
お
い
て
プ
ラ

イ
ベ
ー
ト
を
守
る
装
備
品
の

備
付
け
に
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の
改
善
に
意

を
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く
し
て
ほ
し
い
。

圡
井 茂夫

町
の
活
性
化
に
期
待

大
規
模
予
算
が
可
決

新
年
度
予
算
が
前
年
比
７
・

５
億
円
増
の
４
４・
１
億
円

の
大
規
模
予
算
と
な
っ
た
。

有
効
活
用
し
、
町
の
活
性
化

を
期
待
す
る
。

藤
井 利一

有
害
鳥
獣
対
策
の
強
化

子
育
て
環
境
の
充
実

農
業
者
が
年
々
減
少
し
て
い

る
中
で
、
有
害
獣
な
ど
の
課

題
が
深
刻
。
少
子
化
対
策
と

し
て
の
子
育
て
施
策
の
充
実

や
安
全
対
策
に
も
注
視
。

伊
藤 城祐

ス
ピ
ー
ド
感
の
あ
る
政
策
実
行

前
向
き
な
姿
勢
で

新
し
い
挑
戦
や
変
化
に
対
し

て
前
向
き
な
姿
勢
で
英
知
を

集
め
、
町
の
皆
さ
ん
と
一
緒

に
次
の
ス
テ
ー
ジ
に
進
ん
で

ほ
し
い
。

滝
口 一浩
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質問
順番 質　問　事　項 質問

議員

１

①令和６年第１回定例会一般質問にお
　ける答弁後の進捗状況について
②官民連携で進める一時預かり保育制
　度を活用した保育園留学について
③令和７年度一般会計予算の重点事項
　及び御宿町行政における現在の課題
　について

岩瀬 環樹

２
①公共施設の安全対策について
②各種計画の実効性について
③野沢温泉村との交流について

塩入 健次

３
挑戦と対話のまちづくりについて
①‟挑戦”への取り組み方
②‟対話”への取り組み方

北村 昭彦

４

①セットバック（建築基準法第４２条
　第２項）により、公衆用道路的に提
　供する土地の扱いにおける町の基本
　的な考え方について

圡井 茂夫

５

町長の政治姿勢について
①平和とまちづくりについて
②第５次総合計画の評価について
③行政のトップとなり２ヶ月が経過し、
　一町民であった以前と以後の行政の
　評価について
④町民の暮らしと公約、実現方法につ
　いて

石井 芳清

☜１項目を深掘りして紹介します
（Ｐ６～Ｐ８）

令和７年第１回定例会
３月５日、６日、１２日

３月５日に行われた一般質問では、５名の議員
が登壇し、町政全般について現状や方針を問い
ました。

一般質問

　　　須賀多目的広場臨時駐車場の町民無料化につ
いてメリット、ベネフィット、また、デメリットとロスを
どのように研究、分析したのか。

　　提案いただいた内容については、いずれも町民
への利便性向上や還元といった点で非常に重要な要素
であると考えられるが、利用される方に一定の負担を
いただく従来の方法を継続することが必要との結論と
なった。
　　　須賀多目的広場臨時駐車場の町民利用だけを
無料化するのであれば、収益はほぼ変わらずに、町営
プールを含めた中央海岸付近の活性化が可能になる提
案だと考えるがどうか。

　　町民の無料のスペースが確保できるかどうかと
いった点で、今後、運用形態等を考えていく。
　　　町長はどう思うか。

　　確かに色々な取組みは必要だと思う。ただ、今
の御宿町の現状は、まだそこまで至らないという状況
である。色々なことをやっていきたいと考えている。
　　　海岸付近の町営駐車場における町民年間パス
ポート発行の提案については。

　　町民への関係については重要な視点と認識して
いるが、従来の方法を続ける。町営駐車場全体を含め
事例研究とよりよい方策を引き続き検討していく。
　　　町営中央海岸駐車場を機械化する考えはある
か。

　　運営形態、雨水排水の機能を考慮した路面など
の基盤整備、塩害対策、整備費用の財源、駐車場全
体の管理、近隣の諸事情などを踏まえ研究を進めてい
きたい。

答

  岩瀬 環樹 議員

問

☜

☜

☜

☜

詳細は会議録と Youtube からご覧できます

町営中央海岸　　　

駐車場の機械化は

☜

◀ Youtube

 （御宿町議会）

◀会議録
 （P12 ～ P75）

問

答

答

問

問

問

答

答

▲町営中央海岸駐車場
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　　　町が策定する様々な計画のうち、数年おきに
更新される計画に対する評価、前の期の計画がどう
実行されて、結果がどうだったのかと振り返る項目と
いうものがほとんど見られない点について町の見解を
伺う。

　　町では、様々な分野で年次計画を策定してい
る。
　その結果についての項目がないとの点については、
多くの計画において、ご指摘のとおりであるため、今
後は、前期の振り返りについても記載することで、問
題点や課題などを明確化し、その解決に向けた新た
な政策等を講じていきたいと考えている。
　　　計画に対する議決の有効性について伺う。議
会が計画全体を可決、承認したとき、その中の一つ
ひとつの項目に対して、どこまで議決の有効性が及
ぶとの認識なのか、町の見解を伺う。

　　議決いただいた計画中の個別項目の可否判断
は、議決された計画の内容、方向性などは非常に重
く尊重されなくてはならないものと考えているが、あ
くまで計画であり、実施時点の社会状況や予算の制
約などにより、そのまま実行されるものでもないと認
識している。
　計画に盛られた個々の政策については、個別案件
が具体化の段階でその手法や効果、必要性などをご
理解をいただき、実施予算のご承認をいただいたとこ
ろで動き出すものと考えている。

答

答

  塩入 健次 議員

各計画における実効性は

問

問

　　　職員の皆さんとの対話、町民の皆さんとの対話
に関して、既に着手されているようなこと、やっていこ
うというアイデアについて、具体的な方策、アイデア
等について伺う。

　　町民との対話については、就任後直ちに、私と
町民との対話の仕組みを制度化するように指示を出
し、新年度から実施するように事務を進めているとこ
ろである。
　具体的には、日時を決め、毎月役場であらかじめ私
との対話を求める方を募り、私や町に対するご意見や
ご要望、各種のアイデアなどをお伺いするものである。
　前月にホームページ、広報などで実施可能日伝え、
申込みを受ける予定である。また、小さな会合やサー
クル活動等において、私の時間的制約がなければ雑談
という形でも参加できればと考えている。

　　　携帯、スマホでネットを使った対話もぜひ選択
肢の１つに入れていただきたい。ツールに関しても、Ｓ
ｕｒｆｖｏｔｅ（サーフボート）という無料で利用でき
るものがある。町長が掲げられている対話、意見交換
をインターネット上で、対話と議論を深めて、対立を
生まずにいい形で合意形成をしていく。そういったた
めのツールである。このネット上の対話ツールについ
て、一言いただければと思う。

　　Ｓｕｒｆｖｏｔｅについては、先日ネットで見てみ
た。なかなか面白いシステム、取組みであると思った。
これが取り入れられるか、みんなに浸透していくかは、
これからだと思う。
　また、町民との対話に議員の方の参加大歓迎である。

答

答

  北村 昭彦 議員

問

問

対話への取り組み方に　

　 ついて問う
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　　　町民の暮らしの状況について、特に今般物価高
騰の中で、町民の暮らしをどう受け止めるのか、具体
的な対策、予算を含めてどう考えているのか。

　　国では重点施策地方交付金、低所得者や子育
て世代への給付金、エネルギー、食料品等への物価
高騰の影響を受けた生活者、事業者、農林水産事業
者への事業支援を行っている。
　本町もこの制度を活用し、住民向けの支援を行う。
　　　町民１人も取り残さない、そういうまちづくり、
行政体が行政としての本当にしっかりした仕事をして
いくということが、求められていると思う。そこのとこ
ろをまずきちんと受け止めていただきながら、新しい
行政進めていっていただきたいというふうに思うがい
かがか。

　　トップダウン方式を崩して、職員みんながいろ
いろ考えてやるということをやっていく。それから、ど
うやったらお金をつくり出せるか、そういったことを考
えていきたい。
　また、町の公共施設についても、どうすれば赤字を
減らせるか考える。
　　　焼津市の自治基本条例制定記念市民ワールド
に参加してどう感じたか。

　　市民が参加していろいろな議論をされる。自発
的にやっていることですばらしいと感じた。
　　　下田教授との懇談について、町長としての受け
止め、また今後のまちづくりにどう生かしていくのか。

　　御宿町が高いポテンシャルを秘めているという
ことを聞いたので、今後、具体的な計画の策定に着手
したいと考えている。

答

答

  石井 芳清 議員

町民の暮らしと公約及び

　　実現方法は

　　　町では、セットバックにより公衆用道路に提供
する土地の扱いについては、令和元年から令和６年
まで何件あるのか。

　　令和元年度は５件、令和２年度は３件、令和
３年度は７件、令和４年度は４件、令和５年度は６件、
令和６年度は１月までで３件。この６年間で28件で
ある。
　　　町は、夷隅土木事務所の建築主事と建築確認
に同行しているのか。

　　町では土木事務所の建築主事と建築確認に同
行していないが、年２回、建築主事と建築パトロール
を実施している。
　　　町がこのセットバックした土地を買い上げるこ
とはできないのか。

　　セットバックした土地について、２項道路の路
線一帯の買い上げは、町に多大な予算が必要になり、
現実的には難しいと考える。
　　　町がセットバックした土地を分筆することがで
きるのか。

　　分筆登記は、測量等の多大な予算が必要とな	
る。今後行う地籍調査の中で道路部分として行えば
可能ではないかと考える。また、土地所有者がいる
ので、協議、検討が必要と考える。
　　　セットバックした土地は、公共的な土地だとい
うことで固定資産税を免除されるのか。

　　セットバックした土地の面積に関しては非課税
の対象となります。所有者としては個人のものである
ため、所有面積は変わらない。

答

答

  圡井　茂夫 議員 

セットバックにより公衆用道

路的に提供する土地の扱いは

答

答

答

セットバック とは？

　建築基準法第４２条第２項に基づき指定された幅員
1.8ｍ以上４ｍ未満の道路に面して建築行為が発生する
場合、原則として道路中心線から２ｍ以内にある建物、
門、塀の除却し、その範囲を道路境界線とみなし、その
部分に建築物を建築することができない。

答

答

問

問

問

問

問

問

問

問

問

▲視察した焼津市の自治基本条例まちづくり

　市民集会大ワールドカフェの様子
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議案番号 件　　　　名 結 果

１ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 10
藤
井
　
利
一

岩
瀬
　
環
樹

塩
入
　
健
次

滝
口
　
一
浩

圡
井
　
茂
夫

北
村
　
昭
彦

伊
藤
　
城
祐

石
井
　
芳
清

椎
木
　
藤
弘

田
中
と
よ
子

議案第１号 御宿町副町長の選任について 同 意 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第２号 御宿町教育委員会教育長の任命について 同 意 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第３号
～第４号    御宿町教育委員会委員の任命について 同 意 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第５号 御宿町農業委員会委員の任命について 同 意 〇 〇 〇 議長 〇 〇 - 〇 〇 〇

議案第６号
～第 12号 御宿町農業委員会委員の任命について 同 意 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 13号 固定資産評価審査委員会委員の選任について 同 意 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 14号  布施学校組合の解散に伴う財産処分に係る
 協議について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 15号 字の区域の変更について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 16号 指定管理者の指定について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 17号
行政手続における特定の個人を識別するための
番号の利用等に関する法律の一部改正に伴う関
係条例の整理に関する条例の制定について

可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 × 〇 〇

議案第 18号 刑法等の一部を改正する法律の施行に伴う関係
条例の整理に関する条例の制定について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 × 〇 〇

議案第 19号 督促手数料の廃止に伴う関係条例の整備に関す
る条例の制定について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 20号
御宿町職員定数条例の一部を改正する条例の
制定について

可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 21号
御宿町職員の定年等に関する条例等の一部を
改正する条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 22号

職員の懲戒の手続き及び効果に関する条例及
び第１号会計年度任用職員の報酬、期末手当、
勤勉手当及び費用弁償に関する条例の一部を
改正する条例の制定について

可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

賛成：〇　反対：×　退席：－提出議案と審議結果

こんなことが決まりました
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議案番号 件　　　　名 結 果

１ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 10
藤
井
　
利
一

岩
瀬
　
環
樹

塩
入
　
健
次

滝
口
　
一
浩

圡
井
　
茂
夫

北
村
　
昭
彦

伊
藤
　
城
祐

石
井
　
芳
清

椎
木
　
藤
弘

田
中
と
よ
子

議案第 23号 職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を
改正する条例の制定について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 24号 職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する
条例の制定について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 25号 御宿町税条例の一部を改正する条例の制定につ
いて 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 26号 御宿町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する
基準を定める条例の一部を改正する条例について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 27号 御宿町ひとり親家庭等医療費等の助成に関する条
例の一部を改正する条例の制定について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 × 〇 〇

議案第 28号 令和６年度御宿町水道事業会計補正予算（第２号） 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 29号 令和６年度御宿町国民健康保険特別会計補正予算
（第２号） 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 30号 令和６年度御宿町介護保険特別会計補正予算（第
４号） 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 31号 令和６年度御宿町一般会計補正予算（第７号）　 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第 32号 令和７年度御宿町国民健康保険特別会計予算 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 × 〇 〇

議案第 33号 令和７年度御宿町後期高齢者医療特別会計予算 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 × 〇 〇

議案第 34号 令和７年度御宿町介護保険特別会計予算 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 × 〇 〇

議案第 35号 令和７年度御宿町一般会計予算 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

発議第 1号 御宿町議会委員会条例の一部を改正する条例の制
定について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

発議第 2号 御宿町議会個人情報保護条例の一部を改正する条
例の制定について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 × 〇 〇

発議第 3号 御宿町議会会議規則の一部を改正する規則の制定
について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

請願第 1号 訪問介護基本報酬の引き上げと、介護報酬の再改
定などを求める請願書 採 択 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

発議第 4号 訪問介護基本報酬の引き上げと介護報酬の再改定
などを求める意見書の提出について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

請願第 2号 ドッグランの設置を求める請願 採 択 〇 〇 × 議長 × 〇 〇 × 〇 ×

諮問第 1号 人権擁護委員候補者の推薦について 適任と
答申 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 - 〇
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人　事

御宿町副町長の選任に同意
　　　　　　　（議案第１号）

田邉　義博 氏（新町区）
　任期　令和７年４月１日～令和１１年３月３１日
　　　までの４年間

御宿町農業委員会委員の
任命に同意（議案第５号～第１２号）

　伊藤　城祐 氏（久保区）	 嶋田　武志 氏（久保区）
　中島　克巳 氏（御宿台区）	 本多　正樹 氏（上布施区）
　渡邉　信之 氏（上布施区）	 吉野　伸好 氏（実谷区）
　岡本　光代 氏（高山田区）	 山﨑　桃子 氏（須賀区）

　任期　令和７年４月１日～令和１０年３月３１日
　　　　までの３年間

　御宿町教育委員会教育長の
任命に同意（議案第２号）

　海老根　秀昭 氏（新町区）　

　任期　令和７年４月１日～令和９年３月３１日
　　　　までの２年間　　※残任期間

　御宿町教育委員会委員の
任命に同意（議案第３号・第４号）

　吉野　康彦 氏（新町区）

　任期　令和７年４月１日～令和１１年３月３１日

　　　　までの４年間

　
末吉　富久子 氏（須賀区）

　

任期　令和７年４月１日～令和９年３月３１日

　　　　
までの２年間　　※残任期間

　固定資産評価審査委員会委員の
選任に同意（議案第１３号）

　岩瀬　由紀夫 氏（久保区）

　任期　令和７年４月１日～令和年１０月３１日
　　　　までの３年間

協　議
布施学校組合の解散に伴う

財産処分に係る協議（議案第１４号）　

　令和７年３月３１日をもって、布施学校組合が
解散することから、布施学校組合の財産処分をい
すみ市との協議により定めることについて議決し
ました。

いすみ市及び御宿町が継承する財産

（１）債務　100,212,781 円
　解散日における残債は、いすみ市 50％、御宿町
50％で継承する。

　人権擁護委員の推薦（諮問第１号）

　
椎木　 一弘 氏（岩和田区）

　任期　令和 7年 7月１日～令和１０年６月３０日
　　　　までの３年間

（２）国庫納付金

　財産処分手続によって国庫納付金等が発生した
場合につきまして、納付金額は、いすみ市 50％、
御宿町 50％で負担する。

（３）退職手当負担金

　千葉県市町村総合事務組合退職手当支給事務の
累計収支差 3,017,311 円は、いすみ市 17.13％、
御宿町 82.87％で継承する。

（４）事務の継承

　これまで事務を行ってきた御宿町がその事務を
承継する。
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マイナンバーカードの普及・利用
拡大に向けた法律の一部改正に対応

（議案第１７号）

　マイナンバーカードと同等の機能をスマート
フォンに搭載し、マイナンバーカードを持ち歩か
なくてもスマートフォンで本人確認が行えるよう、
行政手続における特定の個人を識別するための番
号の利用等に関する法律が改正されました。

　これにより、同法律を引用する条例の一部が改
正されました。

　字の区域の変更
（議案第１５号）

　上布施、実谷、七本地域で平成 21年度から県営
中山間地域総合整備事業を実施しており、本事業に
よる農業基盤整備工事により、既存の農地をより効
率よく使用できるよう、土地の区画形状を整形する
区画整理のほか、農道や用水路、用排水路の整備等
の圃場整備工事を実施しました。

　
上布施、実谷、七本では、従来不整形であった土

地の形状整形及び水路等の整備を実施し、これによ
り、土地等の境界とする字、小字の区域を変更する
ものです。

御宿町観光案内所の
指定管理者を決定（議案第１６号）

　指定管理者　一般社団法人御宿町観光協会

　御宿町観光案内所の管理業務を平成２２年の開
設から現在まで一般財団法人御宿町観光協会が
行っていることを踏まえ、引き続き指定管理者と
して決定したものです。

期間　令和７年４月１日～令和１０年３月３１日
　　　までの３年間

指定管理者の指定

変　更 条例改正

▲御宿町観光案内所

  ≪質疑応答≫

懲役刑と禁錮刑は何か

 Q　懲役刑及び禁錮刑はどういうものなのか。
また、拘禁刑に一本化される具体的な内容は。

 A　懲役と禁錮の違いは、刑務作業が義務付け
有無である。禁錮受刑者も許可を受ければ、刑

務作業を行うことができ、実際には多くの受刑

者が刑務作業を行っている。

　また、懲役では刑務作業の時間が多く、必要

な指導や教育を充分に取れないなどの課題もあ

る。これらを踏まえ、懲役と禁錮を拘禁刑に一

本化した上で、刑の目的を更生改善とし、作業

だけでなく必要な指導を行うことができるよう

に改正された。

　懲役及び禁錮が廃止され
拘禁刑に一本化（議案第１８号）

　刑法等の一部を改正する法律等の施行により、
懲役及び禁錮が廃止され、これに伴い「拘禁刑」
に一本化されることから、関係条例が改正されま
した。
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水道事業の廃止に伴い
職員の定数を変更（議案第２０号）

　令和７年４月１日から夷隅地域水道事業が統合・
広域化されることに伴い、御宿町水道事業が廃止さ
れることから、職員の定数が変更されました。
　主な改正内容は、町長の事務部局の職員の人数を
91人から 95人に改め、水道事業企業職員 4人を削
る改正がされました。

  ≪質疑応答≫

町長の事務部局の定数４名増の理由は

 Q　水道事業の統合・広域化に伴い、水道事業
が廃止されることから定数を変更しているが、町

長部局の４名増の理由の詳細は。

 A　水道事業の廃止により４名減となるが、地
籍調査や行政のデジタル化などの新たな行政需要

への対応、また、中途退職や休職による慢性的な

職員不足などの理由から町長の事務部局の職員を

４名増としている。

　総定数に変更はない。（１１５名）

町税等に係る督促手数料の徴収を
廃止するための条例改正（議案第１９号）

　地方税共通納税システムを利用した電子納付の拡
大やスマートフォン、コンビニ収納サービス等納付
方法の多様化への対応、公金収納事務の効率化の観
点から町税等に係る督促手数料の徴収を廃止するた
め、関係条例が改正されました。

職員の定年等に関する条例改正
（議案第２１号）

　地方公務員法の一部を改正する法律の附則を改正
する法律が施行され、条例で引用する条項が改正さ
れました。

地域手当の支給に伴う条例改正
（議案第２２号）

　２月臨時会で議決した一般職の職員の給与等に関
する条例において、令和７年４月１日より新たに地
域手当を支給することに伴い、関係条例が改正され
ました。

　職員の年次有給休暇を暦年から
年度区切りに変更（議案第２３号）

　育児休業、介護休業等育児又は家族介護を行う労
働者の福祉に関する法律及び次世代育成支援対策推
進法の一部を改正する法律が施行に伴い、条例の一
部が改正されました。
　また、職員の年次有給休暇を 1月から 12月まで
の暦年管理から採用、退職及び人事異動の周期と合
わせるため 4月から３月までの年度区切りとする等
条例の一部が改正されました。

▲夷隅広域水道局の様子



14 ※質疑応答は一部を掲載します。

剰余金の一部を一般会計に繰り出し
< 水道事業会計 >（議案第２８号）

　収益的収入を 3,400 万円減額し、収益的支出が
3,000 万円に増額となりました。
　収益的収入では、一般会計からの補助金及び県補
助金の減額です。また、収益的支出は一般会計へ繰
り出すことによる増額です。

地方税法等の改正に伴う条例改正
（議案第２５号）

　地方税法等の一部を改正する法律の施行に伴い、
御宿町税条例の一部が改正されました。
　主な改正内容は、新たな公益信託制度の創設に伴
う個人住民税の寄附金税額控除の対象範囲の拡大
と、私立学校法の改正に伴う固定資産税の非課税措
置に係る規定の引用する条項が改正されました。

　子の年齢に応じた柔軟な働き方を
実現するための措置の拡充（議案第２４号）

　育児休業、介護休業等育児又は家族介護を行う
労働者の福祉に関する法律及び次世代育成支援対
策推進法の一部を改正する法律が施行されること
に伴い、条例で引用する条項が改正されました。

栄養士法の改正に伴う条例改正
（議案第２６号）

　国の家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基
準の一部が改正されたことに伴い、条例の一部が改
正されました。
　主な改正内容は、これまで管理栄養士は栄養士免
許の取得者でなければ国家試験を受けられませんで
したが、栄養士法の改正により、管理栄養士養成施
設卒業者は栄養士免許の取得が不要となり、栄養士
免許を取得せずに管理栄養士となることが可能と
なったことから、条例において引用する栄養士につ
いて改正されました。

マイナ保険証への移行に伴う
条例改正（議案第２７号）

　被保険者証の発行が終了したことに伴い、マイナ
保険証を基本とする仕組みに移行することから、条
例の一部が改正されました。
　主な改正内容は「被保険者証」を「資格確認書等」
に改めるものです。

補正予算

　令和７年度から水道事業が広域化へ
　　　　　～ 町民に丁寧な周知を望む ～　　

　令和７年４月１日からの水道事業の広域化
がスタートするにあたり、広報やホームペー
ジなどで町民に丁寧な周知をしてほしい。
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  ≪一般会計補正予算にかかる質疑応答≫ 

　子ども医療対策事業の補正額が
　　　　　　　  増額している要因は

 Q　子ども医療対策事業の補正額が当初予算
額の 0.5 倍近くとなっているが、その要因は。

 A　対象が高校生まで引き上げられたこと。
そして、その方法が本人が払い戻し申請するも

のから現物給付に変更したことにより、申請漏

れがなく、支給できるようになったこと等が要

因と考えられる。

いすみ鉄道の脱線事故に係る
　　　　　　　　　工事の詳細は

 Q　いすみ鉄道の脱線事故の復旧にかかる工
事費、工事内容、復旧の時期は。

 A　工事費は約３億円。（内訳：基金から１億
円、千葉県が１億円、夷隅郡市２市２町で１億円）

工事内容は、枕木の交換と枕木と線路のつなぎ

目の確認である。なお、現時点では、復旧時期

のお知らせが困難な状況であると伺っている。

修学旅行費助成及び小中学校入学
準備費用補助金の増額等に伴う補正

< 一般会計>（議案第３１号）

　歳入歳出それぞれ 1億 1,430 万 4千円を追加し、
補正後の予算総額が 42 億 746 万 3 千円となりま
した。
　主な内容は、庁舎設備等の緊急修繕や障害者自立
支援給付事業における扶助費の追加、当初予算にお
いて減額・廃止とした修学旅行費助成及び小中学校
入学準備費用補助金を令和５年度水準で支給とする
ほか、事業の完了や進捗に伴う不用額の減額などで
す。

保険料増額等に伴う補正
< 介護保険特別会計 >（議案第３０号）

　歳入歳出それぞれ 101 万 2 千円を追加し、補正
後の予算総額が10億5,026万3千円となりました。
　主な内容は、介護保険料の算定基準の見直しに伴
うシステム改修費用の追加による増額です。

保険給付費や保険税軽減に伴う補正
< 国民健康保険特別会計 >（議案第２９号）

　歳入歳出それぞれ 999 万 6 千円を減額し、補正
後の予算総額が10億1,037万3千円となりました。
　主な内容は、保険給付費の減少並びにこれに伴う
県からの保険給付費等交付金の減額を行うほか、国
民健康保険税や保険税軽減等に関わる保険基盤安定
繰入金等の調整によるものです。
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　　  発議者　 田中  とよ子

  　賛成者　 石井  芳清

　議会に係る手続のオンライン化に対応し
た改正を行うとともに、委員選任に関する規
定の見直し等を行う条例改正を行いました。

請　願

請願者	 社会保障推進千葉県協議会

紹介議員	 塩入 健次・石井 芳清

請願理由

	　介護事業者の経営環境及び介護職員の処遇の改
善を実現し、在宅介護の基盤を存続させるため、
訪問介護基本報酬をはじめとした介護報酬の引上
げと、その財源保障としての国庫負担割合を拡大
するよう求めるものです。

　発議により意見書を関係大臣に提出しました。

訪問介護基本報酬の引き上げと、介護
報酬の再改定などを求める請願書を採択

（請願第１号）

【全員賛成で採択】

議会提出議案

請願者	 藏本 千鶴子

紹介議員	 岩瀬  環樹

請願理由　	

　御宿の綺麗な海と砂浜が一望できるドッグラン
ができ、その場所が御宿の美しさを感じられ、犬
やペットと遊ぶ子どもから高齢者までの全ての町
民が安心して利用できるドッグラン環境の実現を
求めるものです。

< 候補地 >多目的広場脇の空き地、浜海岸または中
央海岸、旧サンドスキー場、町営プールの夏季以外

【賛成多数で採択】

ドッグランの設置を求める請願を採択
（請願第２号）

御宿町議会委員会条例の一部を
改正しました （発議第１号）

 

　  発議者　 塩入  健次

  　賛成者　 北村  昭彦

　刑法等の一部を改正する法律の施行に伴
い、「懲役」及び「禁錮」が廃止され、これ
に代えて「拘禁刑」に一本化されることから、
所要の改正をするものです。
　また、行政手続における特定の個人を識
別するための番号の利用等に関する法律が
改正され、引用する条項に繰下げが生じる
ことに伴い、所要の改正を行いました。

御宿町議会個人情報保護条例の
一部を改正しました （発議第２号）

 

　  発議者　 田中  とよ子

  　賛成者　 石井  芳清

　現在の社会情勢等に照らした所要の整備
及び文言を全国町村議会議長会標準会議規
則に準ずる等の改正を行いました。

御宿町議会会議規則の一部を
改正しました （発議第３号）
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　３月２０日（木）に役場大会議室で、第３回『若モノ×議会』
まちづくりワークショップを開催しました。

　当日は議員８名のほか 10代から 50代の方が 16名と合計

24名が参加されました。４グループに分かれ、それぞれのテー

マについてグループごとに活発に話し合い、まとめたものを

発表しました。

ワークショップを
開催しました

『若モノ×議会』まちづくり

第３回

　　　　　　　今回もアイデアをたくさん頂きました！
　町に訪れる人たちが、遊ぶ、泳ぐ、走る、食べる、見る、
感じる、聞く、買う、乗るなど、五感を通じて楽しん
でもらうために、町のＰＲや住民の意識改革、町のイ
ベントをどう盛り上げるか、海岸周辺エリアのインフ
ラや施設をどう整備し、豊かな自然やメディアの撮影
スポットの紹介の方法、集客力を上げるための施設の
活用による集える場所づくり、近隣自治体との差別化
など、海岸地域だけでなく農村地域の魅力づくりにつ
いて話し合い、アイディアを出し合い、とても有意義
な時間となりました。

①実現スピードを上げるためにも、企画段階か
ら町長や職員の方にも参画頂いて、議会と行政
が一緒にまちづくりワークショップを運営して
いく方向を模索します。
②『若モノ×議会』の取り組みとしては、議
会から出向く形で	『出張ワークショップ』	をや
ろうという話が出ています。
　果たしてどうやることやら。今後の議会にご
注目ください！！

御宿町ワークショップ実行委員会

議会の次なる挑戦は・・・！？

●全体ファシリテータ―
　吉野　有咲 氏（下の写真 左側）
　…大学１年生
●サポートファシリテーター 
　松下　啓一 氏（下の写真 右側）
　…地方自治研究家・政策起業家

◀ ファシリ　

　 テーター　

　（司会役）

　としてお招

　きしました

　町全体の

ＰＲ力爆上げ策

町内イベント
大盛り上がり策

海岸周辺エリアの

集客力爆上げ策
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２月２０日

令和７年第１回臨時会

議案番号 件　　　　名 結 果

１ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 10
藤
井
　
利
一

岩
瀬
　
環
樹

塩
入
　
健
次

滝
口
　
一
浩

圡
井
　
茂
夫

北
村
　
昭
彦

伊
藤
　
城
祐

石
井
　
芳
清

椎
木
　
藤
弘

田
中
と
よ
子

議案第１号
専決処分の承認を求めることについて

（南房総広域水道企業団規約の一部を改正す
る規約の制定に関する協議について）

承 認 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第２号 特別職の職員の給与及び旅費に関する条例等
の一部を改正する条例の制定について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第３号
   一般職の職員の給与等に関する条例等及び一
　般職の任期付職員の採用等に関する条例等の
　一部を改正する条例の制定について

可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第４号 御宿町事務分掌条例の一部を改正する条例の
制定について 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第５号 令和６年度御宿町介護保険特別会計補正予算
（第３号） 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第６号  令和６年度御宿町一般会計補正予算（第６号） 可 決 〇 〇 〇 議長 〇 〇 〇 〇 〇 〇

賛成：〇　反対：×　提出議案と審議結果

専決処分
南房総広域水道企業団の
規約を変更（議案第１号）

　南房総広域水道企業団規約の変更に関する協議
について、専決処分されました。

　内容は、令和８年４月１日から九十九里地域及
び南房総地域の水道用水供給事業体と県営水道と
の統合に伴い、御宿町を含む南房総地域に水道用
水を供給している南房総広域水道企業団が解散し、
県企業局が事務を継承する見込みであることから、
南房総広域水道企業団規約を変更し、同企業団の
解散に伴う事務継承等に関する条文を加えるもの
です。

特別職及び一般職の職員の給与
を引き上げ（議案第２号、第３号）

　人事院勧告及び千葉県人事委員会勧告に基づき、
特別職及び一般職の職員の給与等が引き上げられま
した。

条例改正
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２月２０日

※質疑応答は一部を掲載します。

国の物価高騰等に対応する追加
施策等の増額に伴う補正
< 一般会計 >（議案第６号）

　歳入歳出それぞれ5，０４３万６千円が追加され、
補正後の予算総額が４０億９，３１５万９千円とな
りました。
　主な内容は、国の物価高騰等に対応する追加施
策として、物価高騰対応重点支援地方創生臨時交
付金を活用した物価高騰重点支援給付金の一体支
援事業に早期着手するほか、行政組織機構の見直
しに伴う配置移動に要する経費の計上、人事院勧
告等に基づく給与条例の改正に伴う、特別職及び
一般職職員の人件費の増額です。

  ≪質疑応答≫

　　保健福祉課の事務分掌が
　　　　　削られている理由は

 Q　保健福祉課の国民健康保険に関する事項と
後期高齢者医療に関する事項の移管と併せて老人

保健に関する事項が削られているが、その理由は。

 A　以前は老人保健法による医療保険制度を実
施していたが、平成 20 年 4 月から高齢者の医療

の確保に関する法律に改正され、75 歳以上の医療

保険は後期高齢者医療に移管されたため。

課名及び事務分掌の変更
（議案第４号）

　役場組織機構を見直し、課及び事務分掌について
条例の一部改正されました。
　主な改正内容は
　①医療保険係の事務（国民健康保険に関する事項・
後期高齢者医療に関する事項）が保健福祉課から税
務住民課に移管されました。
　②水道事業が町から独立したことに伴い、水道係
を廃止するとともに、建設水道課、全町公園課を建
設環境課に統合。執行体制の効率化を図られます。

補正予算

人件費の調整に伴う増額
〈介護保険特別会計〉（議案第５号）

　歳入歳出それぞれ７６万 9千円を追加し、補正
後の予算総額が１０億４，９２５万 1千円となりま
した。	
　主な内容は、人事院勧告等に基づく給与条例の
改正に伴う人件費の調整です。

こんなことが決まりました

ワンストップサービスの観点は

 Q　事務分掌の改正が行われたが、ワンストッ
プサービスの観点からはどう考えているか。

 A　保健福祉課は、３階から２階に保健事業が
移動するため、子育て中のお母さんは健診関係の

手続きで３階に上がることなく、２階での児童手

当等の事務と併せて手続きが可能になる。全てワ

ンストップで行うには難しい面もあるが、少しず

つ改善していきたい。

→

役場組織改編について

建設水道課 水道 町から独立（広域化）

建設・環境・じん芥 建設環境課

全町公園課

→ →

→
→

① 保健福祉課 国民健康保険
後期高齢者医療

税務住民課→→

→
②

移管

統合
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令和６年度全国町村議会議長会
　　　　　　　　　　　町村議会表彰

　御宿町議会は、全国 23 団体が他の範とするに足る活
動を行っていると認められ、全国町村議会議長会町村議
会表彰を受賞しました。

　
なお、現行の表彰規程が始まってから、県内では御宿

町議会が初めての受賞となります。
▲表彰を受けた滝口議長

　　

第２回定例会　開会予定日

　　　６月１８日（水）

まちづくりの専門家 下田先生に学ぶ
　２月２５日に町主催による老朽化した公共施設の
視察が行われました。
　視察には、アジア・太平洋まちづくり支援機構 
会長でもある下田明宏氏が来町 され、午前中は施
設を視察。午後はその現状を踏まえて、今後の ま
ちづくりについて講評いただきました。 町長や課
長とともに全議員が参加しました。
　過去にも下田先生には、町づくり分野で多くのア
ドバイスを受けています。▲閉館になった歴史民俗資料館を視察
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     17日　夷隅郡市広域市町村圏事務組合議会定例会
   議会運営委員会
18日　例月出納検査
20日　第１回臨時会（日程第１号）
  議員協議会（第３回）
21日　千葉県町村議会議長会定例会
25日　町公共施設の視察
26日　議会運営委員会
  布施学校組合議会臨時会
27日　国保国吉病院組合出納検査
28日　夷隅環境衛生組合議会定例会

議会議員活動情報 町議会議員の出席した会議や行事などを
紹介します。

（令和７年２月〜５月）

２月

 

     
 

     

３月

 

       6日　中央国際高等学校入学式
  8日　御宿中学校入学式
  9日　御宿小学校入学式
18日　全員協議会
22日　国保国吉病院組合出納検査
24日　夷隅環境衛生組合出納検査
  例月出納検査
25日　スペイン大使館・メキシコ大使館表敬訪問

４月

  1日　布施小学校閉校イベント
  3日　中央国際高等学校卒業式
  5日　令和７年第１回定例会（日程第１号）
  議員協議会（第４回）
  6日　令和７年第１回定例会（日程第２号）
  7日　御宿中学校卒業式
12日　令和７年第１回定例会（日程第３号）
  議会運営委員会
13日　御宿小学校卒業式
14日　布施小学校卒業式
17日　国保国吉病院組合定例会
18日　例月出納検査
  夷隅郡市広域市町村圏事務組合出納検査
19日　定期検査　
20日　第３回『若モノ×議会』まちづくりワークショップ
22日　布施小学校閉校式
25日　夷隅環境衛生組合出納検査
  国保国吉病院組合出納検査

５月
12日　議会だより編集委員会
13日　総務教育民生委員会協議会（第２回）
15日　商工会通常総会
16日　議員協議会（第５回）
20日　例月出納検査
22日　議会だより編集委員会
26日　千葉県町村議会議長会定例会／政務研究会
  夷隅郡町村議会議長会総会　
27日　夷隅環境衛生組合出納検査
  国保国吉病院組合出納検査
28日　一般社団法人御宿町観光協会通常社員総会
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★町ホームページ（https://www.town.onjuku.chiba.jp/）では、議会情報や過去に　
発行された議会だより、会議録等がご覧いただけます。また、議会事務局でも閲覧が

　できますので、ご連絡ください。　　　　　　 御宿町議会事務局　℡　0470-68-2515

　令和６年度 町村議会広報クリニック

　２月１４日（金）に、全国町村議会議長会主催に
よる町村議会広報クリニックが開催され、議会だよ
り編集委員３名が参加しました。
　研修会では、各町村議会が発行している広報誌の
長所と改善点を確認し、住民に伝わる議会広報誌と
するための検討課題や改善策を提案いただくもので、
当町の議会だよりについても、具体的な改善点をご
指導いただきました。

編
集
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記

　

早
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●発行 / 千葉県御宿町議会　●編集 / 議会だより編集委員会　●発行責任者 / 滝口　一浩　

▲実際の紙面（NO.212）に対し、指導や質

疑を受けました

より良い「議会だより」を目指して

クリニックでいただいたアドバイスや議会広報誌の先進
地から学んだことを活かし、議会だよりの一部をリニュー
アルしました。

早速 リニューアル

 　  しました！

まだまだ改善していきます。ぜひ感想やご意見をお寄せください。

引き続き挑戦中！

　より読みやすく

　

　

　右開きから左開きに！
記事全体が横書き中心であるため、
右開きから左開きに変更しました。

ポイント１ ポイント２

紙とネット、それぞれの
　　メディア特性を活かして

　一般質問のページのレイアウトを変更
議会インターネット中継がスタートしたことに伴
い、詳細は会議録だけでなくインターネット中継
でも確認可能。そのため、本紙面では１つの質問
を深掘りして掲載することに変更しました。


